

AU MONASTERE DU PRECIEUX-SANG

Le 11 juillet nos religieuses du Précieux-Sang ont célébré le centième anniversaire de la naissance de leur vénérée fondatrice. Il y eut au monastère de St-Boniface plusieurs cérémonies religieuses à cette occasion.

* * *

ANNIVERSAIRE DU SACRE DE MGR BELIVEAU

Mardi, le 25 juillet, il y avait exactement 20 ans que Son Excellence Mgr Béliveau était sacré des mains de Mgr Langevin, dans la cathédrale de St-Boniface. Mgr Béliveau est allé en ce jour assister aux fêtes en l'honneur de M. Beaudry à St-Antoine d'Aubigny. C'est au retour d'Aubigny que Monseigneur l'Archevêque a reçu la dépêche annonçant la nomination de Monseigneur Yelle.

* * *

VINGT-CINQUIEME ANNIVERSAIRE DE M. L'ABBE BEAUDRY

Lundi et mardi, les 24 et 25 juillet, la paroisse d'Aubigny a célébré le vingt-cinquième anniversaire d'ordination de son dévoué pasteur, M. l'abbé J. A. Beaudry. Lundi soir eut lieu une séance par les élèves du couvent. Le lendemain eut lieu une messe chantée par le jubilaire à laquelle assistaient tous les paroissiens. Son Excellence Mgr Béliveau était présent ainsi que 23 prêtres venus des autres paroisses. M. l'abbé Léonide Primeau a fait le sermon de circonstance. Il a rappelé les travaux et les mérites du jubilaire. M. l'abbé Beaudry a été successivement vicaire à Ste-Anne, sous le regretté M. Dufresne. Il a été ensuite curé de Thibaultville avec la desserte de Ste-Geneviève. C'est lui qui a bâti l'église à Thibaultville ainsi qu'à Ste-Geneviève. Il fut plus tard nommé à St-Antoine. Il y a construit l'église, le couvent et le presbytère. C'est grâce à son zèle persévérant que les Filles de la Croix ont pu prendre enfin charge de l'école paroissiale. M. Beaudry est donc un "bâtitteur d'églises" dans la force du mot. Prêtre d'une grande régularité de vie, d'une profonde piété, il a toujours joui de l'affection de ses paroissiens et de l'estime de ses supérieurs. Les confrères de M. Beaudry ont été heureux de se joindre à ses paroissiens pour remercier Dieu des bienfaits visibles accordés durant ces vingt-cinq années à ce bon serviteur de l'Évangile.

* * *